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Les amis des sciences industrielles, telles que l’exploitation 
minière, la métallurgie, les grands travaux d’hydraulique et 
de construction et 1 s applications de l’électricité apprendront 
sans doute avec bonheur que notre école polytechnique, si 
laborieuse et si méritante, qui reçoit depuis sa fondation 
l’hospitalité de la Commission des écoles catholiques de cette 
ville, songe à se créer une demeure à elle ; qu’elle a même 
acheté, tout exprès, un terrain spacieux, près de nous, sur la 
place Saint-Jacques et qu’elle doit y bâtir, dans un avenir 
prochain, un édifice digne des exigences de son enseignement 
et des hautes sciences qui y sont cultivées.

Elle espère qu’alors elle séduira par la beauté de l’édifice les 
jeunes gens qu’attirent déjà chez elle l’excellence de son ensei
gnement et l’espérance d’un avenir assuré. Elle compte 
aussi que les plus convaincus de ses amis se piqueront de 
rivaliser avec les largesses que les amis de l’enseignement 
médical réservent à la faculté de leur prédilection.

Nous avons un autre gage d’espérance dans le concours 
dévoué que donnent à cette école plusieurs institutions 
parmi lesquelles il faut citer le collège Saint-Marie, qui nous 
a envoyé cette année un grand nombre de ses philosophes 
et de ses bacheliers et le Mont Saint-Louis, qui a pris à tâche 
d’ouvrir un cours scientifique, dans le but d’en faire un cours 
préparatoire à l’école polytechnique. Ce cours scientifique 
atteint parfaitement son but.

Nous ne quitterons pas l’Ecole polytechnique sans rappeler 
que le Gouvernement français vient d’honorer le mérite de 
son directeur, M. Balète, et par là même de reconnaître l’excel
lence de l’enseignement auquel il préside, en lui conférant le 
grade d’officier de l’Instruction publique qui vient s’ajouter 

| très heureuser" ont à son grade d’officier de la Légion d’hon
neur.

Nous signalons enfin avec une très spéciale satisfaction les 
1 progrès accomplis cette année par notre école de médecine 
I comparée.

Cette intéressante section de notre enseignement annexé

in’a cessé de se développer sous l’action intelligente et 
énergique de son président, M. le Docteur Emmanuel Lacha
pelle. Il a appliqué à cette œuvre les qualités d’initiative et 
de persévérance qui assurent le succès de toutes les œuvres 
qu’il entreprend et qui nous font de sa personne un si pré
cieux auxiliaire. M. Daubigny, le secrétaire actuel et le fon-


